

DPMD Panggil Panitia Uji Pilkades

Bahas Kisruh di Desa Mekarjaya

KARAWANG, RAKA - Bakal calon Kepala Desa Mekarjaya, Kecamatan Purwasari Ria Septiani melayangkan somasi kepada panitia sebelas usai dirinya tak lolos menjadi calon kades. Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) bakal membahas persoalan ini dengan panitia uji calon kades.

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Karawang Agus Mulyana

mengatakan, pihaknya sudah memfasilitasi somasi yang dilakukan oleh salah satu balon dari Desa Mekarjaya dan akan menyelesaikan permasalahan tersebut. "Itu sudah kita fasilitasi kemarin di DPMD," katanya, kepada Radar Karawang, Rabu (29/1).

Selain Desa Mekarjaya, pada pendaftaran bakal calon lalu ada beberapa desa lain yang juga lebih dari lima orang. Namun desa-desa lain tetap kondusif dan tidak ada kekisruhan yang terjadi. "Desa lain tidak ada. Hanya di Mekarjaya saja," ucapnya.

Untuk mengantisipasi adanya sengketa pilkades pasca pemungutan suara, lanjut Agus, pihaknya bersama dengan tim panti uji kabupaten, akan melaksanakan rapat

koordinasi dan membahas berbagai kemungkinan yang terjadi. "Guna mengantisipasi kemungkinan itu. Besok kita akan lakukan koordinasi dengan panitia uji kabupaten," paparnya.



Kita akan lakukan koordinasi dengan panitia uji kabupaten."

KEPALA DPMD
AGUS MULYANA

Sebelumnya, ratusan warga Desa Mekarjaya berunjuk rasa di kantor desa. Mereka mengaku kecewa atas hasil seleksi balon kades yang dinilai tidak transparan. Menurut Ria Septiani, salah

satu balon kades yang gagal melaju pada tahap pencalonan mengatakan, Peraturan Bupati Karawang Nomor 30 Tahun 2019 Tentang Tata Cara Pemilihan Kepala Desa Pasal 1 Ayat 27 dimana di dalamnya disebutkan, penjarangan adalah suatu upaya yang dilakukan oleh panitia pemilihan untuk mendapatkan bakal calon dari warga masyarakat setempat. "Sedangkan di Desa Mekarjaya ada salah satu calon dari luar Desa Mekarjaya yang diloloskan," kata Ria Septiani yang memimpin aksi, Selasa (28/1).

Ketua Panitia 11 Desa Mekarjaya Siti Sohras yang menerima aksi tersebut mengatakan, akan menyampaikan aspirasi warga Desa Mekarjaya itu ke pimpinan. "Apa yang menjadi tuntutan saudara-saudara akan saya sampaikan ke pimpinan," ujar Siti. **(nce/zie)**



Agus Mulyana